

Sinergitas TNI Polri di Palabuhanratu Monitoring Penyaluran Beras Bulog di Desa Cibodas Lancar

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Jun 20, 2024 - 10:29



Pelabuhanratu, West Java, Indonesia
3G2V+4RV, Cibodas, Pelabuhanratu, Sukabumi Regency, West Java 43364, Indonesia
Lat -6.949672°
Long 106.544483°
19/06/24 09:18 AM GMT +07:00

Sinergitas TNI Polri di Palabuhanratu Monitoring Penyaluran Beras Bulog di Desa Cibodas Lancar

kegiatan yang penuh makna dengan distribusi bantuan sosial (bansos) berupa paket sembako berat jenis beras medium seberat 10 kg. Acara ini diselenggarakan oleh Panit II Binmas Polsek Palabuhanratu dengan kerjasama

erat bersama Kepala Desa Cibodas dan Babinsa Serda Yayan Sugiarto.

Sebanyak 793 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) dari 54 RT di Desa Cibodas memperoleh manfaat langsung dari program Kementerian Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan RI ini. Distribusi dilakukan secara terorganisir oleh Kantor Pos dengan pengawasan ketat dari 3 pilar keamanan untuk memastikan kelancaran proses distribusi.

"Kami hadir untuk memastikan setiap KPM mendapatkan bantuannya dengan aman dan tertib," ungkap BRIPKA Ganjar Nugraha, satu-satunya anggota Polsek Palabuhanratu yang turut serta dalam kegiatan tersebut. Selain itu, himbauan untuk menyusun antrian dengan tertib serta memberikan prioritas kepada lansia, ibu hamil, dan ibu menyusui juga menjadi fokus dalam pendistribusian kali ini.

Dalam laporan hasil pelaksanaan kegiatan, Kompol Roni Haryanto, S.IP, MH., selaku Kapolsek Palabuhanratu menyatakan bahwa proses distribusi berlangsung lancar dan kondusif. Semua KPM menerima beras bulog dengan teratur dan tanpa kendala berarti.

Dengan sinergi yang kuat antara Polsek Palabuhanratu, Pemerintah Desa Cibodas, dan Babinsa, kegiatan ini tidak hanya membagikan bantuan sembako, tetapi juga memperkuat rasa kebersamaan dan kepedulian terhadap masyarakat Desa Cibodas. Semoga bantuan ini dapat meringankan beban hidup mereka di tengah-tengah tantangan yang dihadapi saat ini.

Sebagai warga masyarakat, kita patut bangga atas keberhasilan dan kerjasama ini dalam mendukung program pemerintah untuk kesejahteraan bersama.